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人
口
減
少
は
、
地
方

交
付
税
に
も
影
響
す
る
と
思

う
が
、
一
人
減
る
と
幾
ら
位

影
響
す
る
と
思
う
か
。

　
　
　
　
　

年
度
に
よ
っ
て

違
う
が
、
概
ね
14
〜
15
万
程

度
影
響
す
る
と
思
う
。

　
　
　

そ
う
す
る
と
、
年
間

７
０
０
人
減
少
す
る
と
、
約

１
億
く
ら
い
交
付
税
に
も
影

響
し
て
く
る
訳
で
、
人
口
減

少
対
策
を
真
剣
に
考
え
て
い

か
ね
ば
な
ら
な
い
と
思
う
が
。

　
　
　
　

何
を
重
点
に
今
後

の
対
策
を
進
め
て
い
く
か
絞

り
込
ん
で
、
対
策
を
実
施
し

て
い
か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い

と
思
っ
て
い
る
。

　
　
　

人
口
減
少
に
歯
止
め

を
か
け
て
い
く
た
め
に
は
、

今
あ
る
誘
致
企
業
や
、
地
域

の
地
場
産
業
に
力
を
入
れ
て

い
く
こ
と
が
重
要
だ
と
思
う

が
。

　
　
　

南
島
原
市
と
し
て
、

急
速
に
減
ら
な
い
よ
う
に
、

今
の
人
口
が
維
持
で
き
る
よ

う
な
方
策
を
考
え
て
い
か
ね

ば
な
ら
な
い
と
思
う
。

　
　
　

基
幹
産
業
で
あ
る
農

業
や
、
水
産
業
や
、
素
麺
業

な
ど
に
力
を
入
れ
て
い
く
こ

と
が
重
要
で
、
農
業
後
継
者

対
策
に
は
所
得
の
安
定
化
対

策
が
必
要
で
、
そ
の
た
め
、

圃
場
整
備
等
に
つ
い
て
、
受

益
者
負
担
は
要
ら
な
い
ん
じ

ゃ
な
い
か
と
思
う
が
。

　
　
　
　
　
　

担
い
手
農
家

等
に
、
農
地
を
55
％
以
上
集

積
す
る
と
い
う
条
件
が
あ
る

が
、
工
事
に
つ
い
て
は
、
実

質
ゼ
ロ
と
い
う
こ
と
で
推
進

し
て
い
る
。

　
　
　

そ
う
い
う
制
度
を
知

ら
な
い
方
も
居
ら
れ
る
と
思

う
の
で
、
周
知
を
徹
底
す
る

よ
う
に
要
望
す
る
。

　
　
　

市
営
住
宅
に
は
所
得

制
限
が
あ
る
の
で
、
所
得
の

高
い
若
い
方
た
ち
が
入
居
で

き
る
公
営
住
宅
で
、
特
公
賃

（
特
定
公
共
賃
貸
住
宅
）建
設

を
考
え
た
ら
ど
う
か
。

　
　
　

若
い
人
た
ち
が
こ
こ

に
住
ん
で
、
子
供
を
育
て
る

こ
と
が
出
来
る
よ
う
に
、
市

と
し
て
前
向
き
に
取
り
組
ま

な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と
思
う
。

　
　
　

学
校
給
食
費
に
つ
い

て
も
、
幾
ら
か
で
も
補
助
を

し
て
、
子
育
て
支
援
に
力
を

入
れ
る
こ
と
を
公
約
に
掲
げ

る
べ
き
だ
と
思
う
が
、
如
何

か
。

　
　
　

し
っ
か
り
と
考
え
て

い
か
ね
ば
な
ら
な
い
課
題
で

あ
る
の
で
、
検
討
し
て
い
き

た
い
と
思
う
。
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小
林
小
学
校
の
通
学

歩
道
は
ど
う
な
っ
て
い
る
か
。

ま
た
、
布
津
町
貝
崎
バ
ス
停

付
近
の
信
号
機
の
改
良
要
求
、

野
田
バ
ス
停
付
近
の
横
断
歩

道
の
安
全
確
保
の
要
求
に
つ

い
て
、
市
の
対
応
を
伺
い
た

い
。

　
　
　

小
林
小
学
校
の
通
学

路
に
つ
い
て
は
、
島
原
振
興

局
で
も
歩
道
の
整
備
が
必
要

で
あ
る
と
認
識
し
て
お
り
、

早
期
の
事
業
化
に
向
け
検
討

中
で
あ
る
。

　
　
　
　
　

信
号
機
の
、
押

し
ボ
タ
ン
式
か
ら
感
知
式
へ

の
変
更
の
要
望
に
つ
い
て
は
、

自
治
会
か
ら
、
交
通
安
全
施

設
設
置
申
出
書
を
市
へ
提
出

し
て
い
た
だ
き
、
市
か
ら
要

望
書
を
付
し
て
警
察
へ
進
達

す
る
。

　

野
田
バ
ス
停
付
近
の
横
断

歩
道
に
つ
い
て
は
、
交
通
事

故
発
生
の
危
険
性
は
高
い
と

認
識
し
て
い
る
。
信
号
機
の

設
置
に
つ
い
て
は
、
引
き
続

き
警
察
に
要
望
す
る
。

　
　
　

12
月
の
議
会
で
要
求

し
た
、
屋
外
ト
イ
レ
の
清
掃

に
つ
い
て
、
そ
の
後
の
対
応

を
伺
い
た
い
。

　
　
　
　
　

現
状
を
確
認
し

た
。
便
器
・
手
洗
い
器
・
床

タ
イ
ル
の
黒
ず
み
・
黄
ば
み
・

内
壁
外
壁
の
劣
化
・
汚
れ
・

自
動
水
栓
の
故
障
な
ど
改
善

す
べ
き
点
が
あ
っ
た
。
清
掃

に
つ
い
て
は
、
既
に
専
門
業

者
に
発
注
を
行
っ
た
。
ま
た
、

照
明
設
備
や
便
器
の
洋
式
化

に
つ
い
て
は
、
来
年
度
実
施

す
る
よ
う
検
討
を
進
め
て
い

る
。
加
津
佐
の
道
路
公
園
の

ト
イ
レ
に
つ
い
て
は
、
建
物
・

設
備
の
改
修
を
県
に
お
願
い

し
た
。
ま
た
、
日
常
的
な
清

掃
に
つ
い
て
は
、
仕
様
書
の

策
定
を
進
め
て
い
る
。

　　
　
　

深
江
町
の
ふ
れ
あ
い

の
家
は
、
年
末
４
日
・
年
始

４
日
、
合
計
８
日
間
休
み
で

あ
る
。
休
み
を
短
く
し
て
欲

し
い
と
の
要
求
が
あ
る
。

　
　
　
　
　
　

社
会
福
祉
協

議
会
と
の
協
議
の
中
で
、
対

応
を
進
め
て
い
き
た
い
。

　

義
務
教
育
学
校
に
つ
い
て

は
紙
面
の
都
合
で
割
愛
し
ま

す
。

小林知誠議員

屋外トイレの清
掃についてどう
なっているか

屋外トイレの清
掃についてどう
なっているか
市長／現状を確認し、早
急に改善を図るように指
示した。
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